

7月



ふじ組たより

令和4年7月28日発行

高岡保育園

厳しい暑さとともに夏本番がやってきました。子どもたちは暑さに負けず、元気いっぱい体を動かしています。今月からはプール遊びが始まりました。どの子も水に親しみ、「お水、気持ち良いね！」「楽しいね！」と嬉しそうな声を沢山聞かせてくれています。また、お友達同士の関わりも日々深まり、「一緒に遊ぼう！」と気持ちを伝え合いながら遊ぶ姿に、嬉しい成長を感じています。引き続き体調管理を心掛け、休息をとりながら、暑い夏を楽しく過ごしていきたいと思います。

誕生日
おめでとう



おたんじょうび
おめでとう
食べることがだーいすき♪

今月の取り組み



折り紙をちぎって...



フライドポテトの出来上がり♡



お水、出てくるかな？



プール遊び、楽しいね！



笹の葉、さ～らさら～♪



袋に入れて、風船作ったよ♪



新聞紙遊び、だーいすき！



お水のシャワーだね♪



冷たくて気持ち良いね♪



短冊も作品も素敵だね◎



皆で食べると美味しいね♡



トンネル通りまーす！



可愛いゾウさんの完成♪



皆でボールを入れるぞ～！



お願い事、叶いますように☆

